TRABAJO, ESTADO, DERECHOS N°1

6-13 de marzo 2020

Boletín Informativo del Consejo Directivo Provincial de la Asociación de Trabajadores del Estado de Córdoba



"Nueva herramienta"

POR: SECRETARÍA DE PRENSA DEL CDP CÓRDOBA

a publicación que usted está recibiendo es el fruto del trabajo de los equipos de prensa de las Seccionales v del Conseio Directivo Provincial (CDP) de ATE de la Provincia de Córdoba.

Desde que asumimos el CDP, hemos decidido trazarnos una estrategia común en el desarrollo de ATE en toda la provincia: compartir esfuerzos, sumar las partes y, más que eso, constituirnos en un nosotros más grande, que pueda ser más efectivo y fuerte en la defensa de cada trabajador y trabajadora estatal.

Somos concientes de que el camino emprendido es grande, pero sabemos que en nuestro esfuerzo radica la posibilidad de que el pueblo de la provincia de Córdoba -y de la República Argentina- pueda gozar de más derechos, en el camino de la Justicia Social.

Con el ideal de una Patria para Todos y Todas, vaya esta herramienta -que complementa los dispositivos web, redes sociales, boletines impresos- que no es más que un medio para interactuar y contar los esfuerzos de cientos, miles, de compañeros y compañeras anónimas aue día a día hacen de sus barrios, sus fábricas, sus puestos de trabajo, su trinchera de lucha.



[Consejo Directivo Provincial]

CIVILES NACIONALES IRÁN AL PARO

Será el 18 de marzo. Reclaman por cortes en prestaciones de IOSFA, salarios, pase a planta, entre otros.



uienes asistieron el jueves al Plenario de Delegados/as de Trabajadores Civiles y Docentes Civiles de las Fuerzas Armadas y de Seguridad de la Nación de Córdoba y de la sede provincial del Instituto de Obra Social de las Fuerzas Armadas y de Seguridad (IOSFA), expresaron la crítica situación salarial, de falta de personal y otras problemáticas que se viven en los sectores de trabajo. Sumado a ello, la gravísima situacion de IOSFA que llega al punto del recorte total de prestaciones en el caso de Río Cuarto. «El tema del IOSFA, por más que hoy le toque a Río Cuarto, no será algo aislado. Es el emergente urgente de una situación general que vive la Obra Social de desfinanciamiento, donde los recortes de

prestaciones es algo palpable. Somos un gremio solidario y aunque hoy le toque a este conjunto de compañeros/as, este es un tema que nos compete a la totalidad. Planteamos el acompañamiento a nivel provincial de la medida de fuerza que se propone desde Río Cuarto», expresó el Secretario General del CDP de ATE Córdoba, Federico Giuliani.

De la reunión, en representación de la conducción del CDP, también participaron Edith Innamorato (Secretaria del Interior). Daniel Pauluchuk (Secretario Gremial) v Omar Alerzia (Secretario de Organización). La representación de la Mesa Provincial del Personal Civil estuvo compuesta por Marcela Chávez, Martín Solís, Víctor Lecuona, Esteban Irribarren y Alejandro Charra.

[Seccional Río Cuarto]

No más reinas



a Multisectorial de Género y Diversidades Río Cuarto, presentó un proyecto en el Concejo Deliberante para prohibir cualquier acto que promueva la coronación de reinas y/o princesas basados en estándares de belleza.

Dirigentes y militantes de ATE y de la CTA Autónoma Río Cuarto, junto a representantes de organizaciones que integran dicha Multisectorial, estuvieron presentes el 5 de marzo en el Concejo Deliberante para respaldar la presentación del proyecto de Ordenanza "Ciudad libres de reinas y princesas", aprobado por unanimidad en el recinto.

Sin lugar a dudas esto es un gran paso en la lucha de las mujeres para que sean respetadas por lo que son y no por lo que parecen. Estos certámenes incurren en la violencia simbólica, cosificando y evaluando, premiando o castigando según su apariencia estética, lo cual promueve la discriminación.

[Delegación San Francisco]

Suspendida la mateada por Día de la mujer

Se pospondrá la actividad por razones de fuerza mayor (declaración de pandemia de Coronavirus). La misma estaba organizada por el Espacio de Géneros y Diversidad de la delegación local quien había preparado, también, una muestra fotográfica, sorteos y sorpresas para todas las afiliadas que concurrieran.

[Consejo Directivo Provincial]

#8y9M: CALLE Y UNIDAD

ATE Córdoba participó de las masivas expresiones en conmemoración del día de la mujer trabajadora.



o es casualidad. Mientras los poderosos -en general hombres en representación de la explotación capitalista- no encuentran salida a la crisis del sistema que ellos mismos alimentan a partir de las concentración global de las finanzas y de la precarización del trabajo, las mujeres y disidencias nos organizamos para dar la pelea, de frente y sin cuartel, contra el patriarcado y todo lo que él representa.

No es casualidad y las estadísticas lo demuestran: las mujeres sufrimos más el trabajo precario, somos más pobres, estamos más sometidas a las interminables jornadas laborales entre el trabajo social y el doméstico, sufrimos de la violencia del capital, de la violencia del patrón y de la violencia en la familia, más que nuestros compañeros varones.

Por ello es que, desde el departamento de Géneros y Diversidad del Consejo Directivo Provincial de ATE decidimos marchar encolumnadas con nuestras compañeras de la intersindical de Córdoba: porque nos reconocemos trabajadoras y entendemos al movimiento obrero como nuestra organización originaria y como parte central en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

Todas quienes marchamos hoy -mujeres, trans, no binares- nos reconocemos parte de esa historia de trabajadoras explotadas y que, cuando la noche fue más oscura, soportamos castigos terribles, muchos de los cuales siguen hasta hoy.

Acabamos de vivir uno de esos días donde la unidad del campo popular se hizo carne, grito, color, alegría y emoción en las calles de Córdoba, de toda la provincia, del mundo. Y acá lo sentimos. de frente, revisando nuestras heridas pasadas, pero con ansias y sed de futuro libre, justo y soberano... Y ATE fue parte y estuvo presente en este puño cerrado. Porque los de arriba no pueden más, su sistema se les viene encima y ni que quisieran podrían seguir perpetuando esta explotación que niega la vida misma de la humanidad y de todo el planeta. Nadie puede pagar más la fiesta del FMI, de los CEO, de la timba. Ellos no pueden: nosotras, nosotres, no queremos y no lo vamos a hacer.

Por ello, el movimiento obrero feminista, las mujeres trabajadoras, encabezamos las luchas por esa Latinoamérica nueva que venimos dando forma con la argamasa de nuestra historia, la de la lucha de nuestros pueblos. ¡Arriba las que luchan!

¡Vivas, libres y desendeudadas nos queremos!

Departamento de Géneros y Diversidad CDP ATE CÓRDOBA.

Volver a la Escuela con ATE

Quedó abierto el ciclo para que afiliadas y afiliados puedan cumplir el sueño de finalizar la escuela primaria en el Sindicato.



on un emotivo acto en la sede de Entre Ríos 450 del Consejo Directivo Provincial (CDP) de ATE Córdoba, una veintena de adultos mayores que decidieron finalizar el nivel educativo primario tuvieron su primer día de clases. La jornada comenzó con un acto donde autoridades del Ministerio de Educación de la Provincia de Córdoba, del PAMI, del CDP de ATE y del Centro de Jubilados rubricaron un Convenio para la creación de la instancia educativa en la sede sindical.

Tras la firma, hicieron uso de la palabra la Inspectora de Educación de Jóvenes y Adultos, Alicia Santecchia, quien remarcó que se sentía muy entusiasmada con la nueva propuesta educativa y felicitó a quienes se animaron a recomenzar la escuela: «el ritmo de esta danza de la Escuela Primaria lo ponen ustedes. Felicitaciones y ;nos vemos en la secundaria!» Por su parte, el Secretario Adjunto del CDP de ATE Córdoba, Hugo Durán, destacó la emoción de haber podido hacer realidad este provecto: «cuando ingresamos a participar en la organización de trabajadores, siempre soñamos con poder concretar estos proyectos en el sindicato. Estas son parte de las reivindicaciones de los trabajadores y trabajadoras».

La presidenta del Centro de Jubilados de ATE, Carmen Neder, por su parte, saludó

a los presentes e invitó a los presentes a seguir «sabiendo que siempre el Centro de Jubilados está para acompañarlos». Por su parte, el actual Director del PAMI de Córdoba, Rubén Ovelar, destacó la importancia del trabajo con instituciones como ATE «para fortalecer la promoción y prevención de la salud entre adultos mayores. La actividad es un dinamizador de la vida, por ello la importancia de este proyecto también que hoy es realidad también por el aporte de esta nueva mirada integral del PAMI», expresó. A su turno, Federico Giuliani, Secretario General del CDP de ATE Córdoba. remarcó que «las sedes de los sindicatos no son solamente edificios, sino que somos quienes le damos vida día a día a los lugares así que bienvenidos a ser parte de la vida de este espacio». «Para nosotros este proyecto es educativo, pero también es político ya que la educación es una herramienta de liberación», ratificó. «Para nosotros la pelea es integral: debemos darle al sindicato y a los trabajadores y trabajadores activos o jubilados, mayores oportunidades que, tal vez, la propia historia de vida, las desigualdades sociales preexistentes, no permitieron ese desarrollo en otro tiempo. Pero estamos acá para decir que nunca es tarde y que el techo, hoy, es el que nos propongamos. Ya nadie nos va a imponer nada. ¡Adelante!».

[Delagación San Francisco]

Reunión institucional en Laspiur

os integrantes de la Delegación ATE San Francisco, Néstor Ferreyra y Gustavo Remi, se reunieron con el Intendente de la Localidad de Saturnino María Laspiur, MP. Fernando Coassolo. La instancia tuvo la intención de generar un encuentro institucional con el fin de presentar a ATE como organización sindical de los trabajadores y trabajadoras Municipales.

"Agradecemos la predisposición y el recibimiento por parte del ejecutivo, en dónde hemos afiliado a compañeros del sector estatal", expresaron los representantes del sindicato y adelantaron que ya "presentamos la nota para solicitar el código de descuento sindical, para que cada quien pueda efectivizar el derecho de elegir a sus representantes", adelantaron desde ATE San Francisco.

[Delegación San Francisco]

Congreso de ATE: sede confirmada

I congreso Provincial de ATE se desarrollará en la Ciudad de San Francisco, el día jueves 30 de Abril en las instalaciones del salón de "Amigos del Bien". "En las vísperas del día del trabajador/a vamos a ser sede por única vez en la historia de nuestro gremio del congreso Provincial organizado por el Consejo Directivo Provincial de Córdoba", expresaron desde el espacio aue pronto se convertirá en Seccional de ATE Córdoba. "Contaremos con la presencia de congresales de toda la provincia, de todas las Provincias del País y del Secretario del Consejo Directivo Nacional, con su figura máxima representada en el Secretario General del Consejo Directivo Nacional, Hugo "Cachorro" Godoy", enfatizaron.

REUNIÓN CON ACCASTELLO POR FABRICACIONES MILITARES

El Ministro de Industria de la Provincia recibió de ATE Río Tercero un detallado informe de la Fábrica Militar.

n representación de ATE Rio
Tercero, el Sec. General Damián
Albornoz y el Sec. Gremial David Salto,
mantuvieron el pasado miércoles 19 de
Febrero una importante reunión en el
Auditorio de la Cooperativa de Obras y
Servicios Públicos Ltda de Río Tercero
con Eduardo Acastello Ministro de
Industria, Comercio y Minería de la
Provincia de Córdoba le entregaron una
carpeta con Proyectos Productivos de
Fábrica Militar de Río Tercero, tanto para
la Producción Química como la
Producción Mecánica.
Dicho informe detallado fue

Dicho informe detallado fue confeccionado con la colaboración de los y las trabajadores/as, en el mismo se destacan las históricas capacidades pro-



ductivas, la maquinaria activa y el relevamiento completo del patrimonio fabril.

"Ante la falta de políticas productivas e inversiones de la gestión macrista en la DGFM en general en el periodo 2015 – 2019. Y ahora por la nueva gestión de Agustin Rossi en la demora de

designaciónes del directorio en cada unidad productiva del país", expresaron desde ATE.

"El Ministro asumió el compromiso de ser un "canal" con el ejecutivo nacional y un receptor de proyectos de la Fábrica Militar", explicaron los trabajadores.

[Seccional Río Tercero]

PERSECUCIÓN EN FOTHERINGAM

ATE Río Tercero advirtió sobre persecuciones ideológicas y métodos extorsivos por parte del Jefe Comunal.

esde ATE Rio Tercero, el Sec. Gral. Damián Albornoz denunció que "existe una persecución gremial e ideológica hacia 7 trabajadoras de la Comuna de General Fotheringham por parte del nuevo Jefe Comunal el Sr. Mario Moreno". Por ello, desde principios de enero del corriente año existe un ascendente conflicto con el nuevo ejecutivo comunal.

Las prácticas que lleva a cabo Moreno "son persecuciones ideológicas y gremiales, suspensiones desmedidas, sumarios administrativos, retenciones de salarios y métodos extorsivos para que



las trabajadoras que son planta permanente, renuncien a ese derecho constitucional (estabilidad del empleado público art 14bis) y firmen contratos precarios y transitorios por tres meses a cambio de un mínimo aumento salarial". denunció Albornoz. "Ello genera la posibilidad de la no renovación de dichos contratos una vez finalizados", advirtió. La Localidad se encuentra a unos 29 Km de la Ciudad de Rio Tercero con un total de 313 habitantes aproximados